

Luftballonwettbewerb des Kindergarten St. Joseph



Das Foto zeigt den Sieger und den Drittplazierten mit der Kindergartenleiterin bei der Preisübergabe. Von links: Michel Quante, Brigitta Westarp, Florian Pecoroni.

Im Rahmen des Pfarreienfestes veranstaltete der Kindergarten St. Joseph einen Luftballonwettbewerb. Kürzlich konnten die ersten drei Preisträger ermittelt werden. Der Ballon von Michel Quante flog am weitesten und landete in Vimmerby, Schweden. Auf Platz zwei kam Leon Tigges, dessen Luftballon bis Bansow in Mecklenburg-Vorpommern flog.

Über den dritten Platz freute sich Florian Pecoroni. Sein Ballon wurde in Güstrow, ebenfalls in Mecklenburg-Vorpommern gefunden.

Als Preis gab es für den Sieger Karten für das Kindertheater „Die drei ???“ und ein Spiel. Über einen Kinogutschein und einen Eisgutschein konnte sich der Zweit- bzw. Drittplazierte freuen.